

"Je chante pour mon vallon en souhaitant
que dans chaque vallon un coq en fasse autant."

Edmond Rostand - Chanteclerc

N° 19

Avril 2025 - S3

Le Chant du Coq HEBDO

Hebdomadaire
libre,
gratuit,
indépendant
à partager !

Merci de vos
commentaires sur
info@chantducoq.com !

L'éclairage obscur de la Présidente de l'Université Lumière !

Où l'islamo-gauchisme est aux manettes.

Le premier avril, ça ne s'invente pas, des gens masqués et cagoulés, manifestation pro-palestiniens, font irruption durant le cours de géographie de Fabrice Balanche, Maître de conférences dans la discipline et spécialiste du Moyen-Orient. Ils hurlent des injures et slogans tels que : «racistes, sionistes, c'est vous les terroristes», et accusent le professeur d'être «complice du génocide palestinien». L'attaque est violente, le professeur est obligé de s'enfuir. Le tout est filmé et envoyé sur les réseaux sociaux. Il fut un temps, où les pires canailles étudiantes auraient, ce jour là, collé un poisson d'avril sur le dos dudit professeur. O tempora o mores.

En 2018, des hommes cagoulés avaient fait irruption dans un amphî pour y déloger des grévistes, un peu l'inverse en quelque sorte. A l'époque les deux professeurs ont été suspendus immédiatement, placés en garde à vue, les tribunaux les ont condamnés dont un révoqué avec un an de prison. Le doyen également a été condamné.



Dans cette nouvelle affaire, où le professeur a été molesté, les assaillants sont des étudiants militants d'ultragauche du groupe "Autonomes Lyon 2", auto-revendiqué "anti-colon anti-France". Isabelle von Bueltingsloewen, Présidente de l'Université Lumière Lyon II, après avoir condamné avec une formule d'usage, les violences des étudiants, nous montre son vrai visage en insinuant qu'il l'avait bien cherché ! en disant «Pas étonnée que Balanche soit visé !» en raison notamment de ses "positionnements sur Gaza" et qualifie les propos tenus par Fabrice Balanche de "paroles affligeantes, complotistes et délétères pour l'université". Sans toutefois détaillé la nature des dits "positionnements", ni des dites paroles. En fait les étudiants en voulait au professeur de s'être opposé à une soirée de rupture de jeune au sein de l'université lors du Ramadan... Tiens, tiens. Nous y voilà. Le frémisme à encore frappé, scandalisés par cette histoire, une cinquantaine d'universitaires et de personnalités politiques demandent la démission de la présidente de l'université. Le texte a été rédigé à l'initiative du professeur agrégé de lettres modernes, Xavier-Laurent Salvador et signé par l'ex-ministre de l'Éducation nationale, Jean-Michel Blanquer. "Dans ce contexte, la mise en cause de Fabrice Balanche apparaît comme une manœuvre stratégique. Loin d'être spontanée, elle s'inscrit dans une logique de propagande souvent relayée en France par des milieux islamo-gauchistes", écrivent les si-

gnataires de la tribune, et d'ajouter : «La présidente de l'université, Madame Isabelle von Bueltingsloewen, au lieu de soutenir l'un de ses enseignants agressé dans l'exercice de ses fonctions, a choisi de remettre en question sa légitimité scientifique en contestant publiquement sa liberté académique», déplore encore les auteurs du texte. Et de conclure : "Il faut tirer toutes les conséquences de cette crise : la présidente de l'Université Lyon-II ne peut pas rester en fonction après un tel reniement des principes fondamentaux de la République universitaire. Nous demandons sa démission." On espère que la justice sera aussi sévère avec ces étudiants extrémistes qu'elle l'avait été avec les professeurs en 2018 à Montpellier. On peut rêver.

Nos universités sont gangrénées par l'entrisme idéologique et les dérives islamo-gauchistes. Le sujet est tellement alarmant qu'en février 2021, la ministre en charge de l'enseignement supérieur dénonçant un phénomène qui « gangrène la société dans son ensemble » a présenté une proposition de résolution à l'Assemblée Nationale, tendant à la création d'une commission d'enquête relative à l'entrisme idéologique et aux dérives islamo-gauchistes dans l'enseignement supérieur.

Quand on regarde la tête ravie d'Isabelle von Bueltingsloewen (pardon pour la prononciation), on n'ose imaginer ce qui se cache dedans. Même avec le meilleur éclairage...

Quand l'amer Macron fait la paire avec Le Maire

Où 2,9 milliards d'euros disparaissent dans
STMicroelectronics.

C'était en juillet 2022, Emmanuel Macron et le ministre de l'Économie Bruno Le Maire lancaient un partenariat entre STMicroelectronics et l'entreprise américaine GlobalFoundries sur le site de Crolles, en Isère. A l'époque, lors de la visite sur le site, outre nos deux Mozart de la finance, se trouvait l'inéffable Thierry Breton (à l'époque commissaire européen pour le marché intérieur). Ca promettait de faire des étincelles ! D'ailleurs lors de son discours qui aujourd'hui nous fait plus pleurer que rire, Emmanuel Macron annonçait avec les accents que nous lui connaissons : «Le premier message clair que je vou-



Rebâtir notre indépendance et rebâtir notre indépendance industrielle. Elle n'allait pas de soi parce qu'il se trouve qu'il y a eu, il y a plusieurs années de cela, dans notre pays, des tentations de dire : l'industrie n'est plus à la mode. Parfois, on a même dit : on va abandonner l'industrie pour aller vers les services, l'industrie n'est pas l'avenir de nos nations. C'était

une erreur funeste.» et de poursuivre : «Pour ce faire, on va structurer les chaînes de valeur dans notre pays autour de quinze chefs de file industriels : STMicroelectronics, Soitec, Lynred, Teledyne, Renault, Valeo et Valeo-Siemens, Continental, Vitesco technologies, Murata, Aledia, Orange, Atos et Airbus». (Aujourd'hui STMicroelectronics bat de l'aile et licencie 2800 personnes, Soitec : entreprise en perte de vitesse depuis deux ans (selon Les Echos), chez Lynred des centaines de salariés étaient encore en grève le mois dernier, Teledyne est une société américaine, Renault Renault fait face à un problème majeur de chaîne de distribution affectant de nombreux modèles populaires dont la Renault Clio 4, Captur, Mégane 4, Kadjar, ainsi que plusieurs modèles Dacia comme la Sandero 2, Logan et Duster. Valeo (selon Capital) va fermer trois de ses usines françaises, 1 000 postes menacés. Continental a annoncé cette année un plan de licenciement de 7 000 personnes dans le monde. Et ne parlons pas d'Atos le pire crash de la bourse française, généré par ... Thierry Breton !). Bonjour les chefs de files industriels ! Bref aujourd'hui les milliards ont disparu et STMicroelectronics licencie.

Quand ça veut pas.

L'alarme d'un gendarme en larmes.

Où le régaliens est à bout de souffle.

Le nouveau directeur général de la Gendarmerie, le général d'armée Hubert Bonneau, a été auditionné par le Sénat. Pour lui les perspectives sont «catastrophiques». Avec aucun recrutement en 2025 alors que les violences aux biens et aux personnes explo-



sent. Des remplacements pour les départ, et encore si on en trouve ! La gendarmerie a besoin de 4000 véhicules neufs chaque année, elle en a reçu 185 en 2024 ! Pire : Sur les 3700 casernes, seules 650 appartiennent à l'État. Les autres sont louées et la gendarmerie n'est plus en mesure d'acquitter ses loyers. Les impayés se montent ainsi à plus de 300 millions d'euros ! Les casernes sont pourries et cela constitue un motif de démission pour de plus en plus de gendarmes dont les familles ne supportent plus l'insalubrité et l'absence de chauffage, lorsque les chaudières cassent elles tardent à être réparées. Les gendarmes roulent dans des poubelles hors d'âge qui ne sont pas remplacées et qui sont régulièrement en panne. Nous n'avons plus les moyens de financer les réservistes et nous sommes donc astreints à nous en passer et bien des propriétaires des casernes de la gendarmerie ne sont plus payés. Rassurons-nous, Zelensky le corrompu recevra lui ses milliards, nos milliards... Pour une pseudo-guerre contre un ennemi invisible, mais pas un centime pour lutter contre ceux qui nous tuent vraiment.

LEM